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De 06 à 12/09/2024 
Áries 21/03 a 20/04
Já fez os seus exames e consultas de rotina do 
ano, ariano? Se a resposta for negativa, aproveite 
essa semana para resolver isso, sem esperar mais. 
Vale estar atento aos seus hábitos, que impactam 
diretamente o seu bem-estar e fazer mudanças 
sempre que perceber que algo não está indo bem.
Touro 21/04 a 20/05
Deixe mais tempo da sua rotina separado para 
dedicar aos seus filhos e às atividades de lazer, 
taurino. Você pode unir as duas coisas pensando 
num hobby, por exemplo, que vocês possam fa-
zer juntos. O céu pede mais leveza e momentos 
de respiro em meio às responsabilidades do dia 
a dia.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Pode ser uma semana interessante para cuidar 
mais do seu ambiente familiar, geminiano. Pense 
em algo que você possa fazer em casa, perto das 
suas pessoas queridas, como encontros mais in-
timistas, por exemplo. É uma semana ótima para 
dar um jeito no que não serve mais e fazer uma 
bela faxina.
Câncer 21/06 a 21/07
Já tem o hábito de escrever em um diário, can-
ceriano? A semana é tudo de bom para colocar 
para fora as emoções guardadas, e escrever te 
possibilita desabafar sem necessariamente contar 
para alguém o que não se sente pronto para di-
vidir. Mas se tiver com quem conversar é ótimo 
também.
Leão 22/07 a 22/08
São dias para estar mais ligado aos seus valores, 
leonino. Entender o que de fato é prioridade e 
o que pode estar tomando muito do seu tempo 
sem trazer o retorno esperado. Perceba se se sen-
te valorizado pelo que entrega no seu trabalho e 
pelas habilidades que tem. Isso ajuda a reforçar 
a autoestima.
Virgem 23/08 a 22/09
É uma lua nova no seu signo, uma oportunidade 
de recomeços, virginiano. Hora de colocar for-
ça nos seus projetos pessoais, mas sem atitudes 
impulsivas. Lembre-se de que fazer aos poucos 
pode ser melhor do que acabar metendo os pés 
pelas mãos. Seja flexível para lidar com as sur-
presas que não tardam a aparecer.
Libra 23/09 a 22/10
Ainda que você se sinta mais introspectivo du-
rante essa semana, são dias bastante férteis, li-
briano. Vale focar no seu mundo interno e em 
cuidar dos pensamentos se eles tiverem te cau-
sando certa ansiedade. Procure momentos de 
silêncio, de contemplação e até de meditação se 
gostar dessa prática.
Escorpião 23/10 a 21/11
Em vez de olhar muito a longo prazo pode ser 
melhor entender aos poucos o que se pode fazer 
de ajustes agora para chegar às suas metas, escor-
piano. Não se afobe e tente focar no micro para 
depois chegar no macro. Pequenas mudanças de 
rota podem ser necessárias e muito válidas.
Sagitário 22/11 a 21/12
Tende a ser uma semana bastante produtiva em 
termos profissionais, sagitariano. Novas propos-
tas e oportunidades podem surgir e você deve re-
fletir com bastante calma, sem aceitar no impulso 
e nem declinar nada na hora. Peça um tempo para 
organizar as ideias e traças melhor o seu plane-
jamento.
Capricórnio 22/12 a 20/01
É uma semana que favorece as viagens, as trocas 
e movimentações em geral, capricorniano. Tudo 
o que pode contribuir para a sua expansão, seja 
na vida pessoal ou profissional, é bem-vindo. 
Procure se abrir para diferentes pontos de vista 
de forma gentil, pois isso agrega à sua vida.
Aquário 21/01 a 19/02
São dias para se voltar mais para as suas questões 
internas, em busca de resinificados e conclusões, 
aquariano. Não jogue para debaixo do tapete o 
que te incomoda, pois, os problemas só tendem 
a crescer. Encare com coragem seus medos e 
dúvidas e busque ser amável consigo mesmo no 
processo.
Peixes 20/02 a 20/03
A primeira semana do mês é ótima para as in-
terações, para sair por aí e conhecer gente, pis-
ciano. Se você se mantiver flexível e disposto a 
conhecer novas histórias e diferentes perspecti-
vas, tanto melhor. O que vem do outro é capaz de 
somar na sua vida, aumentando a sua bagagem e 
experiência.

Departamentos de Saúde e   
Educação de Conchal trabalham o 

Projeto ‘AÇÃO 3 BICHOS’
O Departamento de Saúde do Municí-

pio de Conchal em parceria com o 
Departamento da Educação realizou no 
dia 02 de setembro, segunda-feira, na 
EMEF “GIACOMO CORTE”, o projeto 
“Ação 3 Bichos”, realizando avaliação 
ocular para diagnóstico e tratamento do 
TRACOMA, GEO-HELMINTÍASE e 
HANSENIÁSE, e Avaliação da Saúde 
Bucal.
Em 2012, o Ministério da Saúde lançou 
uma campanha nacional com o objetivo 
de realizar uma triagem de doenças em 
eliminação e tratamento coletivo em es-
colares de 5 a 14 anos, de escolas públi-
cas, das seguintes doenças: 
Geo-Helmintíase – as parasitoses intes-
tinais representam a doença mais comum 
do globo terrestre. Os principais sinto-
mas são cólicas abdominais, vômitos, 
anemia, perda de peso, apendicite agu-
da, fraqueza e cansaço. O quadro clínico 
está diretamente relacionado com a car-
ga parasitária e com o estado nutricional 
do hospedeiro. 
Tracoma – doença infecciosa ocular 
que acomete a conjuntiva e a córnea, 
em decorrência de repetidas infecções. 
Ela pode provocar cicatrizes que levam 
à formação de entrópio (pálpebra com 
a margem virada para dentro do olho) 
e triquíase (cílios em posição defeituo-

sa nas margens da pálpebra, tocando o 
globo ocular), e alterações na córnea que 
podem causar até a cegueira.
Hanseníase – a doença é representada 
por manchas esbranquiçadas, avermelha-
das ou amarronzadas em qualquer parte 
do corpo com alteração da sensibilida-
de térmica, dolorosa e tátil. Os sintomas 
estão relacionados ao comprometimento 
do nervo, podendo afetar a força muscu-

lar, a marcha (caminhar), entre outras, e 
até provocar deformidades físicas.
“O objetivo é realizar a Ação 3 Bichos 
em todas as escolas municipais da cida-
de. A ação teve início na EMEF GIA-
COMO CORTE, com previsão para os 
meses de outubro e novembro serem 
realizadas nas demais escolas”, contou 
Wagner Lozano, diretor de Saúde.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Na última sessão da Câmara Munici-
pal de Conchal, o vereador profes-

sor Rogério Piru (Agir) fez uso da tribu-
na para destacar as emendas impositivas 
que destinou a várias áreas essenciais do 
município. Entre os setores beneficiados 
estão a saúde, segurança, transporte públi-
co, esporte, cultura, APAE e as ONGs de 
animas.
O vereador citou e enfatizou a importância 
de investir nestes segmentos e destacou 
que na saúde pública os recursos servem 
para a compra de equipamentos médicos 
e melhorias nas unidades de atendimento. 
Na área de segurança, as emendas visam 
reforçar o trabalho da Guarda Munici-
pal com a aquisição de equipamentos e a 
construção do estande de tiro.
Reconhecendo o trabalho fundamental da 
APAE, o vereador alocou parte das emen-
das para apoiar as atividades da institui-
ção, que oferece suporte e atendimento 
especializado a pessoas com deficiência.
Piru reafirmou seu compromisso com a 
comunidade, destacando que as emendas 
impositivas são uma ferramenta essencial 
para garantir que os recursos públicos se-
jam aplicados de forma eficiente e trans-
parente, atendendo às necessidades da 
população.

O vereador também cobrou do prefeito 
resposta de emendas que não foram des-
tinadas a diversos setores, porque tem 
emenda parada há mais de dois anos.
Tentando seguir o trabalho de emenda im-
positiva que favorece o vereador de Con-

Vereador Rogério Piru usa a 
tribuna e fala sobre suas emendas 

impositivas em várias áreas da 
administração pública

chal, as cidades de Engenheiro Coelho 
e Estiva Gerbi estão se preparando para 
criar esse projeto também, que comprova-
damente é eficaz e ajuda muito a comuni-
dade local.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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A coligação do candidato a prefeito Ro-
gério da Farmácia (MDB) teve sua 

primeira derrota decretada pela juíza elei-
toral Fabiana Garcia Garibaldi depois de 
representar contra a coligação do candida-
to a prefeito Junior Caleffi (PL).
O motivo da representação aconteceu no 
domingo do dia 18 de agosto, na feira li-
vre, quando Junior Caleffi e seus cabos 
eleitorais passaram por dentro da feira 
com bandeiras fazendo propaganda e pe-
dindo voto. Rogério entendeu que a pas-
sagem deles por dentro da feira contrariou 
a Lei Eleitoral, e argumentou o seguinte: 
“Peço a procedência da representação, 
a fim de que os denunciados sejam obri-

Rogério da Farmácia tem sua primeira derrota 
decretada pela Justiça Eleitoral; o candidato a prefeito 

representou contra Junior Caleffi e levou a pior

gados a retirar a propaganda irregular 
das redes sociais e condenados ao pa-
gamento da multa prevista no § 1º do 
artigo 37 da Lei 9.504/97, no valor má-
ximo”.
Depois que a defesa de Junior Caleffi pro-
tocolou os argumentos explicando que 
a representação não tinha fundamento, 
através de vídeo e mostrando que foram 
obrigados a passar por dentro da feira para 
evitar confronto com o pessoal do Rogé-
rio que impedia a passagem pela Avenida 
João Paulo II, a juíza decidiu o seguinte:
“Analisando as imagens da gravação 
juntada aos autos, verifica-se que os 
apoiadores dos representados apenas 

caminham pela feira livre com camise-
tas da cor do partido e com bandeiras. 
Não há nenhuma imagem que compro-
ve a entrega de santinhos ou panfletos 
ou ainda a interação com os frequenta-
dores da feira. Ademais, o Tribunal Su-
perior Eleitoral decidiu recentemente 
no ARespe 0601489-53.2022.6.07.0000 
que a distribuição de santinhos por 
candidatos em feiras livres não confi-
gura propaganda eleitoral irregular, se 
não causar poluição visual e não com-
prometer a aparência dos bens de uso 
em comum. No caso em tela, as imagens 
também demonstram que não houve 
poluição visual ou comprometimento 

da aparência do local por meio de pi-
chação, exposição de faixas, placas, es-
tandartes, cavaletes e bonecos ou des-
carte de material de propaganda. Dian-
te disso, forçoso concluir que não houve 
a prática de propaganda irregular. Ante 
o exposto e considerando tudo o mais 
que dos autos consta, com fulcro no ar-
tigo 487, inciso, I, do Código de Proces-
so Civil, JULGO IMPROCEDENTE a 
presente representação”.
Faltam exatamente 30 dias para as elei-
ções, e com certeza outros entraves acon-
tecerão, e você vai poder acompanhar 
tudo por aqui.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

Infidelidade partidária ou não? Cabo eleitoral de candidato a 
vereador pelo grupo do Junior Caleffi veste camisa do parceiro 

pedindo voto para Rogério da Farmácia com foto e tudo
Uma discrepância eleitoral publicada em 

vídeo em um grupo de WhatsApp de 
Conchal durante a semana chamou a aten-
ção de todo mundo na cidade. Um concha-
lense e cabo eleitoral considerado figurinha 
carimbada na política local, o conhecido 
Gago, publicou vídeo a favor do seu can-
didato a vereador, o agricultor Clodoaldo 
Cruz, que pertence o PP (Progressistas), que 
está coligado ao grupo do candidato a prefei-
to Junior Caleffi (PL), que também chegou a 
ser cogitado como vice na chapa do Liberal.
Até aí tudo bem, nada de anormal, porém, 
Gago estava vestindo uma camiseta com a 
foto do Clodoaldo Cruz e seu número, com 
o número do Rogério da Farmácia para pre-
feito juntamente com a foto dele e do seu 
vice, Toninho Locatelli. E para “afundar o 
barco”, ele pediu voto para seu candidato 
a vereador e para o concorrente do Junior 
para prefeito, e pior, atacou o grupo do Ca-
leffi, que é o mesmo grupo do seu candidato 
a vereador.
Quando isso acontece com alguém eleito, 

vereador ou deputado, é considerado infide-
lidade partidária, o que faz o ocupante da ca-
deira perder o cargo, mesmo porque o título 
pertence ao partido, e não a pessoa eleita. 
Será que no caso de candidato isso também 
configura infidelidade partidária?
A matéria foi feita no início da note de on-
tem (05) e não deu tempo de consultar a Jus-
tiça Eleitoral sobre o caso, então na próxima 
edição mais sobre esse polêmico assunto.
Foi enviada mensagem via WhatsApp para 
o candidato Clodoaldo Cruz para ele escla-
recer se autorizou ou não o seu cabo eleitoral 
a confeccionar ou vestir a camiseta daquela 
forma, e afirmou o seguinte:
“Eu não autorizei ninguém a fazer isso 
não, ele fez por conta própria. A camiseta 
é minha, mas colocar o número 15 lá foi 
ele que colocou, e eu não pedi para ele fa-
zer isso, ele nem me consultou”.
Ainda de acordo com Cruz, nem imaginava 
que isso pudesse acontecer, e vai resolver a 
situação.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-

iiiiiiiiiii, olha nóis aqui di novo levando 
até você informações quentinhas sobre os 
bastidores da política regional... A Justiça 
Eleitoral está fazendo um inferno na vida 
dos candidatos com essa demora em libe-
rar o deferimento das candidaturas, por-
que quando demora um pouco mais para 
sair a sentença o candidato acha que está 
fora porque receberá como “brinde” um 
INDEFERIDO; haja coração para tanta 
emoção... Então vamos para o que in-
teressa: 

* * *

O Fim do Vaqueiro – As relações in-
terpartidárias em Conchal são típicas da 
cidade em época de eleição, mas o que 
está chamando a atenção desta vez é que 
um candidato a vereador que tinha plei-
teado a condição de vice de Junior Cale-
ffi e que pertence ao partido do prefeito 
Vando NÃO autorizou um cabo eleitoral 
dele a confeccionar uma camiseta com 
sua foto e seu número juntamente com 
o número do concorrente para prefeito, 
e pior, o cabo eleitoral postou vídeo nas 
redes sociais com a camiseta atacando o 
próprio time de seu candidato favorecen-
do o adversário... Parece coisa de lou-
co, mas foi isso mesmo que aconteceu, 
o “ex-popular” Gago, com a camiseta 
de seu candidato a vereador, o agricultor 
Clodoaldo Cruz, do PP, partido do pre-
feito, juntamente como com o número do 
Rogério da Farmácia para prefeito bem 
grande com as fotos do farmacêutico e 
de seu vice Toninho Locatelli, pediu voto 
através do vídeo para o Rogério e para o 
Clodoaldo e atacou o time de Junior Ca-
leffi... É lógico que o Gago não tem credi-
bilidade política porque sempre foi uma 
“Pipoca” e seu pedido acaba se tornando 
inverso, o eleitor assiste o vídeo e já sabe 
em quem não vai votar, porém, é cômico 
porque é muito discrepante figuras po-
líticas deixarem isso acontecer, mesmo 
porque é imoral e acaba trazendo frutos 
negativos para a campanha de quem tem 
o apoio do cabo eleitoral citado... Ago-
ra dizer que a UMAFLEX está atrapa-

lhando outras empresas a se instalarem no 
município é muita covardia, e pior, sem 
qualquer fundamento... Esses ataques 
contra a UMAFLEX só estão aconte-
cendo porque ela não está apoiando um 
dos candidatos, só por isso...

* * *
Ataques contra empregos e muita men-
tira – A verdade é uma só: Conchal está 
no limite de indústrias, pequenas empre-
sas e comércios, e não tem como expan-
dir mais, mesmo porque não tem condi-
ção natural para isso e tem que começar a 
pensar em seus moradores, na qualidade 
de vida deles... Comprovado estatistica-
mente, toda cidade que passa dos 30 mil 
habitantes gera graves transtornos sociais 
e de infraestrutura por conta do desenvol-
vimento e do progresso, e com isso a qua-
lidade de vida de seus moradores vai pro 
saco... Hoje Conchal está no limite, apesar 
de ter exagerado na quantidade de lotea-
mentos, o que no futuro vai deixar a cida-
de na mão referente a água, entre outros 
problemas naturais... A boa notícia é que 
o IBGE divulgou dados que confirmam a 
estabilidade imediata do número de habi-
tantes no Brasil e a queda desses números 
nos próximos anos, o que vai ajudar e mui-
to Conchal... Aí vem idiota, por conta de 
política, e da suja, propagar que a UMA-
FLEX está atrapalhando a instalação de 
indústrias no município para garantir sua 
mão de obra, chamando a população con-
chalense de burra na caradura... Primeiro 
que a UMAFLEX não tem o poder de im-
pedir a instalação de empresas na cidade; 
segundo que o município não tem condi-
ção natural e nem mão de obra para suprir 
as necessidades dessas empresas, e tercei-
ro que Conchal logisticamente é inviável 
para qualquer indústria, porque está lon-
ge das principais vias de escoamento de 
produção, o que inviabiliza uma provável 
instalação... Aí tem candidato afirmando 
que a UMAFLEX tem que ir embora do 
município para que outras indústrias se 
instalem, você já pensou se a UMAFLEX 
for embora o que acontece? Hoje a UMA-
FLEX gera 600 empregos diretos e só 
em 2023 pagou mais de R$ 54 milhões 
em impostos só para o estado de São Pau-
lo, isso está bom pra você ou quer mais? 
Aí você acha que outras empresas vão se 
instalar em Conchal? A verdade é uma só, 
o conchalense tem que agradecer a Deus 
todos os dias porque tem a UMAFLEX 
na cidade, porque o destino fez isso acon-
tecer, foi um momento da empresa que 
permitiu que tudo isso virasse realidade, 
porque, se quando ela pensou em expandir 
além do Paraná e estivesse em condições 
totais de fazer a escolha correta para se 
instalar em outra localidade viável, com 
certeza não seria Conchal... Então pen-
se nisso conchalense, lembre-se que o 
destino é algo que tem grande significa-
do em nossas vidas, e posso te garantir 
que aquele momento, da instalação da 

UMAFLEX na cidade, foi promovido 
pela situação, pelo destino, então agra-
deça a Deus e diga não a essas pessoas 
que contam mentiras para serem bene-
ficiadas com seu voto... 

* * *
Rogério tem sua primeira derrota na Jus-
tiça Eleitoral – O candidato a prefeito Ro-
gério Simoso teve sua primeira derrota na 
Justiça Eleitoral depois de reclamar que a 
coligação de seu adversário, Junior Cale-
ffi, veiculou propaganda eleitoral em bem 
de uso comum, ao entrar com santinhos na 
feira livre no domingo do dia 18 passado, 
juntamente com militantes partidários que 
carregavam faixas e bandeiras... Rogério 
pediu a procedência da representação, a 
fim de que os denunciados fossem obri-
gados a retirar a propaganda irregular das 
redes sociais e condenados ao pagamento 
da multa prevista no § 1º do artigo 37 da 
Lei 9.504/97, no valor máximo... A juíza 
eleitoral Fabiana Garcia Garibaldi julgou 
a representação improcedente, solicitando 
o arquivamento da mesma alegando o se-
guinte: “Analisando as imagens da gra-
vação juntada aos autos, verifica-se que 
os apoiadores dos representados apenas 
caminham pela feira livre com camise-
tas da cor do partido e com bandeiras. 
Não há nenhuma imagem que compro-
ve a entrega de santinhos ou panfletos 
ou ainda a interação com os frequenta-
dores da feira. Ademais, o Tribunal Su-
perior Eleitoral decidiu recentemente 
no ARespe 0601489-53.2022.6.07.0000 
que a distribuição de santinhos por 
candidatos em feiras livres não confi-
gura propaganda eleitoral irregular, se 
não causar poluição visual e não com-
prometer a aparência dos bens de uso 
em comum. No caso em tela, as imagens 
também demonstram que não houve 
poluição visual ou comprometimento 
da aparência do local por meio de pi-
chação, exposição de faixas, placas, 
estandartes, cavaletes e bonecos ou 
descarte de material de propaganda. 
Diante disso, forçoso concluir que não 
houve a prática de propaganda irregu-
lar. Ante o exposto e considerando tudo 
o mais que dos autos consta, com ful-
cro no artigo 487, inciso, I, do Código 
de Processo Civil, JULGO IMPROCE-
DENTE a presente representação”... Eu 
também não vi motivo para tal reclama-
ção e não achei qualquer violação eleito-
ral e, além do dito pela juíza, a coligação 
de Junior Caleffi afirmou no processo que 
seu pessoal só entrou na feira para evitar 
confronto com o pessoal do Rogério que 
estava impedindo a passagem deles na 
Avenida João Paulo II... Daqui até o dia 
05 de outubro o PAU VAI TORAR...

* * *
Sorriso pede renúncia de sua candi-
datura – O ex-presidente do PL e atual 
candidato a vereador pelo PP, Jonathas 
Faveri, o popular Sorriso, renunciou sua 

candidatura... De acordo com o ex-dire-
tor da Prefeitura, a decisão partiu depois 
que alguns problemas de saúde se agra-
varam e também quando percebeu que 
politicamente a situação de seu grupo 
não era satisfatória... Se outros candida-
tos começarem a renunciar porque a situ-
ação política de seu grupo não é boa vai 
virar uma “enxurrada” as solicitações 
na Justiça Eleitoral e bem poucos can-
didatos ficarão na disputa... Boa sorte e 
melhoras Sorriso... 

* * *
Ex-vereador José Sílvio Abreu levou 
uma ferrada – O polêmico ex-verea-
dor estivense José Sílvio Abreu levou 
uma ferrada da Justiça Eleitoral depois 
que gravou vídeo ofendendo a honra do 
candidato a prefeito Márcio Pavan e de 
seu vice Valdir Pazini... Além da multa 
no valor de R$ 10 mil decretada pelo 
juiz eleitoral, também terá que se retra-
tar e dar direito de resposta ao atual vi-
ce-prefeito e também ao vereador Valdir 
Pazini... Ainda à moda antiga, através de 
falsas acusações e ataques infundados, 
políticos da era dos “dinossauros” que-
rem vencer as eleições à base da porrada, 
goela abaixo, acreditando que suas in-
verdades causam algum efeito... O dano 
é inevitável, mas contra quem ainda 
pratica esse tipo de crime... 

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, sos-
segado, tranquilo, na minha, quieti-
nho, colocando o gesso, na miúda, bem 
relax, na surdina, mandando o meu re-
cado para os REIS DA LAMBANÇA: 
Acho assim: se vocês querem ganhar a 
eleição, legal, porém, jogar contra sua po-
pulação para tentar reverter uma situação 
eleitoral é foda... Convencer parceiros de 
que uma indústria que emprega centenas 
de pessoas e paga milhões de impostos é 
prejudicial para o município só para difa-
má-la e ser beneficiado com voto, é pra lá 
de complicado... Hoje a principal meta da 
maioria dos municípios é tentar segurar 
as empresas na cidade e dar total condi-
ções para garantir os postos de trabalho, 
porque são elas que garantem o sustento 
de milhares de famílias e o aquecimen-
to comercial na cidade... Agora tentar 
colocar a população contra uma grande 
empresa só para fazer politicagem, é a 
mesma coisa de chamar a população de 
burra... Se eu fosse vocês colocaria a bar-
ba de molho porque o feitiço pode virar 
contra o feiticeiro... Porém, sou obrigado 
a concordar que vocês são uns caras de 
sorte, porque o Inferno é igual Cora-
ção de Mãe, é meio frio, desconfortável, 
pequeno e apertado, falta quase tudo, lá 
só não tem trouxa para acreditar em 
tanta mentira, mas tem o lado positivo, 
sempre cabe mais uns... Sejam bem-vin-
dos ao Inferno... Fuuuuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...

PF investiga gerente dos Correios que fraudava 
extravio de encomendas para receber indenizações

Encomendas eram enviadas de Campinas à agência no Pará. Além da mulher, familiares 
também estão entre suspeitos de causar prejuízo de quase R$ 60 mil

A Polícia Federal de Campinas (SP) in-
vestiga uma ex-gerente dos Correios 

por suspeita de simular o extravio de en-
comendas para receber indenizações. De 
acordo com a PF, a mulher contava com a 
ajuda de familiares para cometer as frau-
des e casou um prejuízo de quase R$ 60 
mil.
Nesta quarta-feira (4), por meio da ope-
ração Cartas Marcadas, foram cumpridos 
três mandados de busca e apreensão na 
metrópole e um em Piçarra (PA), cidade 
em que a mulher atuava. A funcionária foi 
afastada de suas funções e, assim como 
outros investigados, teve bens bloqueados.
Como funcionava a fraude? - Segundo a 
polícia, a gerente era a única funcionária da 

agência, localizada no Pará. Ela se aprovei-
tava do serviço de encomendas com valor 
declarado para obter indenizações fraudu-
lentas com a ajuda de familiares.
Entenda: o ‘valor declarado’ é um servi-
ço adicional em que o consumidor declara 
o custo do objeto postado com a garantia 
que o montante será ressarcido em caso de 
extravio, avaria, entre outros anos. É uma 
espécie de seguro.
Os familiares dela, que moram em Campi-
nas (SP), postavam encomendas com des-
tino à cidade de Piçarra (PA), simulando 
que se tratava de um objeto de alto valor. 
Para o envio, contratavam o serviço de 
‘valor declarado’.
A funcionária recebia as encomendas na 

agência em que trabalhava, mas não re-
gistrava no sistema. Isto é, fingia que os 
produtos haviam sido extraviados e, em 
seguida, pedia as indenizações para rece-
ber indevidamente.
“O erro desse golpe estava na repetição 
da rotina. As correspondências sempre 
saíam de Campinas e sempre chegavam 
em Piçarra. Em Piçarra, essa gerente 
não dava o recebimento, dava o per-
dimento, extravio desse objeto postal 
entre Marabá e Piçarra”, detalha Edson 
Geraldo de Souza, chefe da PF.
Prejuízo - Entre setembro de 2023 e feve-
reiro de 2024, os investigados receberam 
ao menos R$ 54,8 mil em indenizações 
pagos pelos Correios. Alguns dos pedidos 

de ressarcimento por extravio foram ne-
gados, pois a irregularidade foi detectada 
pela área de segurança do órgão.
“Eles fizeram isso seis vezes. Três vezes 
eles obtiveram êxito em obter a inde-
nização que chegou a quase R$ 60 mil, 
embora eles tivessem pedido R$ 160 
mil. O Correio percebeu após o terceiro 
pagamento e avisou a Polícia Federal”, 
completa.
Além da mulher, três familiares estão en-
tre os suspeitos. Eles podem ser condena-
dos pelos crimes de peculato, inserção de 
dados falsos em sistema de informações 
e associação criminosa. As penas podem 
chegar a 27 anos.
Fonte: Portal G1



06/09/2024                                                                                                                                                                                                                                           Página 05

Concretagem da nova quadra poliesportiva 
marca avanço nas obras de infraestrutura

em Engenheiro Coelho

Após a conclusão da nova quadra po-
liesportiva, localizada ao lado da 

nova ponte de acesso que liga os bairros 
Jardim Mercedes e Portal do Lago, ini-
ciou-se, na segunda-feira, dia 02, a con-
cretagem da quadra situada no Jardim São 
Paulo, na esquina entre as ruas Alfredo 
Correia da Rocha e Catarina Favreto Ca-
etano. A quadra, que antes era de areia, 
agora contará com um espaço concretado. 
Quando concluída, o local abrigará duas 
quadras poliesportivas.
Esse projeto reflete o compromisso com o 
esporte e o bem-estar da população, desta-
cando a importância de investir na saúde 
por meio da prática esportiva. A nova in-
fraestrutura promete trazer benefícios sig-
nificativos para os moradores, oferecendo 
um espaço moderno e adequado para a 
prática de diversas modalidades.
“Investir no esporte é investir na saúde 
e no bem-estar da população”, reforçou 
com o lema de sempre o responsável pela 
comunicação da Prefeitura, Wagner Ale-
xandre.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Maior recapeamento histórico de Engenheiro 
Coelho avança com obras na área central

O maior recapeamento histórico da ci-
dade de Engenheiro Coelho segue a 

todo vapor. Após a realização do recape-
amento em diversas ruas da cidade, ante-
ontem (04) foi a vez da Rua Pastor Ota-
vio Scholl, no trecho entre as ruas João 
Berton e Odécio Forner, no Centro e no 
Bairro Ângelo Forner.
Neste trecho, além do recapeamento, foi 
implantada uma galeria pluvial, que resol-
verá os problemas de drenagem de água 
no local. Nos próximos dias, será executa-
do o recape asfáltico dessa área, garantin-
do melhorias significativas para o trânsito 
e a infraestrutura da cidade, garantiu o de-
partamento de comunicação da Prefeitura 
de Engenheiro Coelho.
A obra faz parte de um projeto amplo que 
visa modernizar e melhorar as condições 
das vias urbanas de Engenheiro Coelho, 
beneficiando diretamente os moradores e 
motoristas que circulam pela região.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Departamento de Saúde 
de Conchal realiza mais                                            

63 cirurgias e 
procedimentos atingindo 
mais de 700 atendimentos 
contra a catarata e pterígio

O Departamento de Saúde de Conchal 
realizou durante o final e começo da 

semana mais 63 cirurgias e procedimen-
tos atingindo mais de 700 atendimentos 
contra a catarata e pterígio desde a im-
plantação do projeto em 2023, números 
inéditos na cidade.
Os atendimentos foram os seguintes: 46 
cirurgias de catarata, 8 cirurgias de pterí-
gio, 7 aplicações de AVASTIN e 2 cirur-
gias oftalmológicas.
O PROJETO MAIS VISÃO tem o ob-
jetivo de realizar procedimentos oftalmo-
lógicos e cirurgias de catarata, pterígio e 
outros, na população conchalense que ne-
cessita desse tipo de atendimento.
Para a realização dos procedimentos, 
o Departamento de Saúde de Conchal 
faz a convocação dos pacientes que 
necessitam dos procedimentos e reali-
za a triagem inicial. Depois disso, uma 
equipe composta por vários profissio-

nais especializados em oftalmologia 
veem até Conchal e, em parceria com o 
Hospital e Maternidade Madre Vaninni, 
realiza os exames pré-operatórios, as 
cirurgias e os exames pós operatórios, 
de maneira extremamente rápida, orga-
nizada e com alta qualidade profissio-
nal; destacou o explicativo enviado ao 
Jornal Polêmica, completando: Todas 
as etapas dos procedimentos são agora 
realizadas no município, evitando des-
locamentos para outras cidades e pro-
porcionando mais conforto e segurança 
para os pacientes.
“E com isso os procedimentos têm sido 
muito positivos, proporcionando exce-
lentes resultados aos pacientes que se 
demonstram muito satisfeitos”, expli-
cou o diretor de Saúde Wagner Lozano.
A próxima etapa está prevista para 
acontecer no final do mês de outubro.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Sorriso pede renúncia de 
sua candidatura à Justiça 

Eleitoral e justifica que está 
insatisfeito com seu grupo 
político; problemas com a 

saúde também colaboraram

O ex-diretor da Prefeitura de Engenhei-
ro Coelho e também ex-presidente 

do Partido Liberal (PL), Jonathas Fáveri, 
o popular Sorriso, ingressou na Justiça 
Eleitoral com pedido de renúncia de sua 
candidatura a vereador pelo PP (Progres-
sistas).
Com exclusividade, através de WhatsA-
pp, Sorriso afirmou ao Polêmica que sua 
decisão tem duas vertentes, a primeira 
porque não está satisfeito com seu grupo 
político, e segundo que um problema de 
saúde vem atormentando sua vida. “Re-
nunciei sim, pensei bem, minha família 
não aprovou (minha candidatura) e pro-
blemas pessoais e outras situações que 
estou enfrentando me possibilitaram a 
não ser candidato esse ano”, explicou.
Pelo período de 3 anos Sorriso foi diretor 
da administração Dr. Zeedivaldo, e com 
muita competência desempenhou suas ta-
refas sem deixar queixas. Sempre foi fiel 

ao partido que presidia, o PL, chegou a 
acreditar que sua dedicação seria reco-
nhecida, como ocorreu em algumas situ-
ações corriqueiras, porém, como sempre 
acontece na política, a traição partidária 
deu rasteira no fiel escudeiro e ele ficou 
à beira do “precipício” tendo que se fi-
liar ao PP, que naquele momento estava 
com o grupo do Dr. Zeedivaldo, parceiro 
incondicional. Com a separação do PP do 
grupo do prefeito, se mostrando fraco e 
sem condições estruturais e políticas para 
fazer uma campanha em grupo, acabou 
desanimando o jovem e atuante político, 
que decidiu renunciar sua candidatura.
“Por conta de todo esse estresse com a 
política acabei sendo acometido por um 
problema de saúde, agora é cuidar de 
mim e me dedicar a quem realmente tem 
consideração por mim, que no caso são 
meus familiares e amigos”, finalizou.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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